

Pressemitteilung

Freiburg, 31. Juli 2019

Beate Schwarz, neues stellvertretendes Vorstandsmitglied bei der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau



Beate Schwarz, Leiterin der Regionaldirektion Freiburg – Mitte im FinanzZentrum der Sparkasse an der Kaiser-Joseph-Straße, wurde zum 1. August 2019 zum stellvertretenden Vorstandsmitglied ernannt. Der Verwaltungsrat der Sparkasse hat dies einstimmig entschieden und die zuständigen Aufsichtsbehörden haben dem zugestimmt. Sie ist damit die erste Frau im erweiterten Vorstandsteam des größten Kreditinstitutes in der Regio. Der Vorstandsvorsitzende, Marcel Thimm, gratulierte Beate Schwarz zu ihrer Wahl und wünschte ihr viel Erfolg in dieser neuen Aufgabe.

Beate Schwarz wurde in Hartheim-Feldkirch geboren, ist verheiratet und hat eine 12-jährige Tochter. Ihre Laufbahn bei der Sparkasse begann sie 1983 mit der Ausbildung zur Bankkauffrau. Es folgten weitere Stationen im Privatkundenvertrieb. Unter anderem leitete sie 11 Jahre eine der größten Filialen der Sparkasse in Freiburg-Haslach. Neben fundierter Praxiserfahrung legte Beate Schwarz mit verschiedenen Qualifizierungsmaßnahmen auch das theoretische Fundament für ihre weiteren Tätigkeiten und Führungsaufgaben im Privatkundenvertrieb. Unter anderem studierte sie an der Hochschule der Sparkassenfinanzgruppe in Bonn und schloss das Studium 2006 erfolgreich zum „Bachelor of Finance“ ab.

Seit 2009 ist Beate Schwarz für die Regionaldirektion Freiburg-Mitte verantwortlich und damit für rund 90 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen an insgesamt 7 Standorten im Stadtgebiet inkl. des FinanzZentrums in der Kaiser-Joseph-Straße. Beate Schwarz war bereits in der Vergangenheit bei vielen wichtigen Entscheidungen im Privatkundengeschäft eingebunden und gestaltete diese mit.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Manfred Mayer
Sparkasse Freiburg–Nördlicher Breisgau
Vorstandssekretariat, Pressereferent
Postfach 11 70, 79011 Freiburg
Telefon: 0761/215-1291
manfred.mayer@sparkasse-freiburg.de
presse@sparkasse-freiburg.de